



16/03/2020

Queridas y queridos compañeros,

Espero que tanto vuestras familias como vosotros os encontréis bien, de momento y que yo sepa, hemos tenido entre miembros de la Facultad un caso de contagio confirmado y dos casos probables y estas personas han estado en la Facultad, probablemente estando ya contagiadas, sin que de momento se haya procedido a la limpieza de las zonas afectadas (despachos, laboratorios, aseos, cafetería y comedor).

Adicionalmente con el establecimiento del Estado de Alarma, el Gerente de la UCM, entiendo que por indicación del Rector han decidido proceder a la suspensión temporal del acceso a los centros esto nos afecta a pesar de que tengamos acceso con tarjetas.

En caso de que, **por razón de fuerza mayor**, alguien tuviera que acceder a la Facultad debe mandarnos un correo al Gerente (Diego) y mi ([fortega@ucm.es](mailto:fortega@ucm.es)) para que se solicite permiso para el acceso y se gestione una autorización para el desplazamiento.

En relación con los requerimiento del Ministro de Sanidad respecto a la entrega de EPIs (mascarillas y guantes) que podemos tener almacenados en los laboratorios, la orden se refiere a los fabricantes, importadores y distribuidores (Orden SND/233/2020, de 15 de marzo); por tanto, no nos afecta aunque estamos a lo que pueda decidir el rectorado y la gerencia, por si se hace algún ofrecimiento de material desde la Universidad. En cualquier caso recopilar información sobre el material del que podéis disponer en los laboratorios.

Todos los que podáis disponer de acceso al Campus Virtual, poner a disposición de los alumnos todo el material posible para que estos no pierdan el contacto con las asignaturas. Los servicios informáticos han mandado información sobre las distintas herramientas que podemos utilizar para tener reuniones de tutorías virtuales con los alumnos, resolver dudas o incluso impartir clases. Pero os recuerdo que estas en ningún caso son obligatorias y no se puede controlar la presencia, ni realizar ningún tipo de evaluación.

Estamos en contacto, cuidaros mucho  
Paco